

がんばる保育現場!!

③くまの中央保育園

保育目標「一人ひとりの個性を尊重し、自主的に行動できる、
思いやりのある子を育てる」



榊山神社までお散歩



天気が良ければどんどんと
どこまでもお散歩、だいあき。

季節を感じるお散歩コース



保育園の周辺は、
自然がいっぱいです。

楽しい給食



これ好きな人「は〜い」
「先生、はやく〜お腹ぺこぺこ」

一般開放のお知らせ（前日までに要予約）

毎週火曜日午前中に園庭開放を実施しています。
子育て中のお母さんに限らず、町民の皆様にも
ぜひ遊びにお越しいただければ幸いです。

取材：世良・藤本

周辺の自然をうまく活用して、くまの中央保育園ならではの「心身をたくましく」の教育方針に子どもの頃を思い出し、懐かしさを感じました。

題字の揮毫者



熊野中学校3年生
こうぼうどう しおん
弘法堂 詩音さん

あとがき

新緑の木々が目に鮮やかな季節になりました。新型コロナウイルスが5類感染症に引き下げられて初めてのゴールデンウィーク、東北新幹線の延長も伴い旅行やお出掛けもコロナ以前の賑わいが帰って来ていると感じます。

今回の議会だよりは令和6年度 当初予算等を中心に、皆さんが読みやすい紙面づくりを目指して作成しました。広島も40年ぶりのカーブ日本一や新スタジアムでのサンフレッチェ優勝で、盛り上がりげと願っています。熊野町も近年住宅や商業店舗も増え活気が出てきています。町民の皆様が少しでも住みやすいと感じる町づくりに力を注ぎこれからも頑張っ参ります。

世良 将生

次の定例会は **6月4日(火曜日)**
開会を予定しています



「くまの議会だより」は再生紙と、認定を受けた環境にやさしい環境対応型インキを使用して印刷されています。